



TEMA 31

ARREPENTIMIENTO

SÁBADO 1/08

ABRAZO

"Entonces regresó a la casa de su padre, y cuando todavía estaba lejos, su padre lo vio llegar. Lleno de amor y de compasión, corrió hacia su hijo, lo abrazó y lo besó" (Lucas 15:20, NTV).

OBJETIVOS

Reconocer que el perdón de Dios es fundamental para nuestra vida. Debemos agradecer y confesar nuestros errores para recibir su perdón.

Sugerencia de recursos: Un padre y un hijo joven (con ropas típicas) representando la historia en los momentos en el cual el padre espera ansioso al hijo, y el encuentro de ambos marcados por un fuerte abrazo.

INTRODUCCIÓN

En la parábola que Jesús contó sobre el hijo pródigo, habla de un hijo ingrato que le pidió a su padre su parte de la herencia para salir de casa y gastarla irresponsablemente. En Lucas 15:17-24, vamos a leer en nuestra Biblia otra parte de esta historia, porque la palabra clave de hoy es ABRAZO.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Lucas 15:17-24.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

El padre, con mucha tristeza, repartió sus bienes entre sus dos hijos y tuvo que despedirse del menor. Esa situación no fue nada fácil para él, pues, con la sabiduría que tenía, temía que su hijo tomara malas decisiones y no supiera administrar sus bienes.

Todos los días el padre pensaba en su hijo. Estaba triste e inconforme por no tenerlo a su lado.

Lejos de casa, estaba un hijo ingrato e indisciplinado, que ya había gastado todos sus bienes, cuidando cerdos, con toda clase de necesidades y pasando hambre.

Un día, el hijo se arrepintió de lo que había he-

cho y pensó en volver a la casa de su padre: "Volveré a la casa de mi padre y le diré: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti, y no soy digno de ser llamado tu hijo. Te ruego que me recibas como a uno de tus jornaleros" (Lucas 15:18, 19).

El camino de regreso fue mucho más difícil que el de ida, porque ahora estaba sin dinero, débil, hambriento, arrepentido y avergonzado por lo que había hecho. No sabía que, a lo lejos, mirando hacia el camino, su amado padre lo esperaba. Al verlo, el padre corrió, y al encontrarse le dio un abrazo muy, muy fuerte y lo llenó de besos. El hijo pidió perdón a su padre y todo fue perdonado.

Así es el encuentro de las personas que, por alguna razón, se alejan de Dios. Él siempre está listo para perdonar a cualquier hijo que se arrepienta y regrese a él. Dios siempre nos recibe con los brazos abiertos, porque **todo muestra el amor de Dios**.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué recordarás cada vez que recibas un abrazo?
- Repitan conmigo: El hijo arrepentido volvió con su padre y recibió un fuerte abrazo.
- ¿Quién ama mucho a Jesús y no quiere nunca separarse de él?

ORACIÓN FINAL

Agradecemos a Dios por estar siempre listo para abrazarnos y perdonarnos.

La palabra clave del próximo sábado es:

_____.